

DICTADO 1º DE ESO: LETRA H

En el bosque, había un búho llamado Héctor que vivía en una antigua encina. Su hogar, construido con hojas y ramas, era un refugio perfecto. Cada noche, al salir la luna, Héctor salía en busca de su cena.

Un día, mientras volaba por el bosque, encontró un rehén, una pequeña ardilla atrapada en una trampa. Con habilidad, Héctor la liberó, convirtiéndose en su héroe inesperado.

La noticia de su valentía se esparció como el aroma del azahar. Los animales del bosque le dieron la enhorabuena y compartieron sus historias. Héctor se convirtió en un símbolo de honor y ayuda.

El búho pasaba sus días enhebrando collares con flores y explorando la bahía cercana. Admiraba el azul del cielo y la belleza de la naturaleza que lo rodeaba.